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Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Sonntag, 20.7.14, war ein ereignisreicher Tag:
Morgens fand das Bienroder Bürgerfrühstück mit ca. 300 Gästen im Garten am Dorfgemeinschaftshaus statt. Die Or-
ganisationsleitung lag wieder in den Händen des VfL Bienrode und seinem Vorsitzenden  Herrn Meitzner. Er wurde un-
terstützt von Seniorenkreis, Ortsfeuerwehr, Heimatverein, DRK-Ortsgruppe. Mein Eindruck: Alle Teilnehmer waren  
mit dem Ambiente im von der Gartenmannschaft hergerichteten „Schulgarten“ und dem angelieferten  Büfett sehr zu -
frieden. Es war wieder eine sehr gute Veranstaltung für die örtliche Gemeinschaft. 
Herzlichen Dank an alle Helfer und die Vereine/Organisationen.

Parallel dazu begann in Querum um 11.00 Uhr auf dem Westfalenplatz das Sommerfest 2014 von ev. Freikirche und 
Rundem Tisch. Die Attraktion für die Kinder war sicher das Seifenkistenrennen mit Fahrzeugen, die Tage zuvor zu-
nächst gebastelt werden mussten.  Aber auch der Flohmarkt kam gut an bei den vielen Besuchern und die Snack-Meile  
fand reichlichen Zuspruch. 
Da bereits das Chorkonzert des Frauenchores als nächster Termin anstand, konnte ich  nicht lange alle Events des Som-
merfestes genießen. Herzlichen Dank an die Haupt-Organisatorin Frau Aselmann von der evangelischen Freikirche und  
an Frau Möhle vom Runden Tisch. 

Chorkonzert des Querumer Frauenchores „Frohsinn“ zum 30-jährigen Bestehen

Der Querumer  Frauenchor  feierte  sein 30-jähriges  Bestehen mit  einem Jubiläumskonzert  in  der  ev.-luth.  Kirche 
Querum. Er präsentierte dabei ein sehr abwechslungsreiches Programm. 

Das Volksfestwochenende vom 26. bis 28. September 2014 wird vom Frauenchor gemeinsam mit dem Jubiläum des 
140 Jahre alten Schützenverein organisiert.

Dorfflohmarkt in Waggum am 13.7.2014
Um es mit einem Schlagwort zu sagen: „Es brummte der Bär in ganz Waggum“. Die Straßen waren zwar übervoll, Bus-
fahrer genervt, Parkplätze Mangelware, aber die Stimmung super.  Die Suche nach einem  Schnäppchen führte zu  
großem Kommen und Gehen sowie vielen Gespräche mit Nachbarn, Mitbürgern und zahlreichen Gästen aus dem Um-
land. 
Insgesamt war es ein toller Tag; herzlichen Dank an die Initiatoren! 

Bezirksratssitzung am 1.7.2014 
Die mit insgesamt 30 Beratungspunkten sehr umfangreiche Sitzung im neuen Dorfgemeinschaftshaus in Bienrode war 
gut besucht. Schwerpunktmäßig einige Themen:

Verkehrssituation in und um Waggum

Die Stadt plant nur noch die Nulllösung, also Führung des gesamten Verkehrs durch die teilweise sehr enge Ortsdurch-
fahrt. Lediglich verkehrstechnische Maßnahmen an den Ortseingängen, in der Ortsmitte und bei einigen Bushaltestellen 
sind in der Überlegung. Dafür forderten wir erneut konkrete Planungen mit Beträgen und Zahlen. 
Ebenso haben wir wiederholt die Daten der automatische Verkehrszählung angefordert. Diese Weitergabe wurde sei-
tens der Stadt immer wieder verweigert. Auf 250 eng beschriebenen DIN A4-Seiten stehen jetzt endlich die Rohdaten-
sätze ab 1.1.2012 zur Verfügung. Diese Daten müssen zunächst von uns analysiert werden. Die bisherigen Vorschläge 
beinhalten keine Lösung des Problems. 
Eine neue Verkehrszählung muss von der Flughafen GmbH in Auftrag gegeben werden, sie soll erst nach der Fertig-
stellung des Kreisels in Bevenrode (Ende Juli) erfolgen.
Der Bezirksrat forderte dringend eine Ergänzung der fehlerhaften Verkehrsmengenkarte.
Ebenfalls muss der Öffentliche Nahverkehr (ÖPNV) im Norden verbessert werden. Hierbei wünschen wir die beson-
dere Berücksichtigung der Schüler/Jugendlichen und Senioren sowie im Sommer der Freibadbesucher. 
Wir fordern auch noch einmal eine Untersuchung zum (Schul-)Radverkehr und bitten für die nächste Sitzung um 
Teilnahme des Radverkehrsbeauftragten. 

Planungen zum Lilienthalhaus

Frau Meyer vom Forschungsflughafen erklärte, dass  die Volksbank BraWo Projekt GmbH als Investor aktiv geworden 
ist. Sie stellte mit einem Projektexposé vom Büro ARCHITEKTENRÜDIGER einen Entwurf zum neuen Haus vor. 
Konkrete Planungen müssen noch erfolgen.

Die Frage, ob wann und in welcher Form der bisherige Nutzer Bollmann Bildkartenverlag vom Flughafen bzw. For-
schungsflughafen über die Nutzungsänderung informiert wurde, konnte in der Sitzung nicht eindeutig geklärt werden. 

Nach meinen Informationen plant die Fa. Bollmann nach diesen Unstimmigkeiten, den Braunschweiger Standort jetzt 
zu verlassen.

Umgestaltung des Lilienthalplatz

Nach der Vorstellung der Planungen durch den städtischen Vertreter blieben noch einige Fragen offen. Da nur Neu-Mar -
kierungen von Parkplätzen und keine Grundsanierung mit Neugestaltung vorgesehen ist, hat der Bezirksrat diese Vorla-
ge mehrheitlich als unvollständig abgelehnt.



Rad-/Fußweg zum Sportplatz Bevenrode

Hier hat der Bezirksrat noch Beratungsbedarf, da Anliegerprobleme ungeklärt sind und wir eine mehrmalige Querung 
des Rad-/Fußweges über die Hondelager Straße ablehnen.

Und sonst noch …

Jugendforum des Bezirksrates am 7.7.2014

Vertreter von 13 Jugendorganisationen des Bezirks nahmen an der Veranstaltung teil und stellten ihre Einrichtung kurz 
vor. Nicht allen Anwesenden war die Breite der Jugendarbeit vor Ort bekannt. Neben dem Kennenlernen diente dieses  
Forum auch dem Dank an die Betreuer. Der Bezirksrat nahm die Wünsche der Jugendvertreter offen auf und möchte  
diesen Dialog auch zusammen mit der Vertreterin der Stadt, Frau Düe, weiterführen. Insgesamt waren alle Vertreter  
sehr angetan vom Verlauf des Abends. 

Auf der Straße „Köterei“ Bereich Kindertagesstätte und Kirche wird auf Antrag des Bezirksrates mit Piktogrammen 
„30“ verstärkt auf die dortige Geschwindigkeitsbeschränkung hinweisen.

Kreisel Forststraße/Bevenroder Straße: Der Kreisel soll mit Fußgängerüberwegen und ausreichender Beleuchtung 
versehen werden. Diese immer wieder vorgebrachte Forderung im Bezirksrat soll jetzt endlich ernst genommen und 
entsprechend geplant werden.

Emissionswerte des Blockheizkraftwerkes „Am Hungerkamp“: Wenn alle Werte vollständig vorliegen, sollen sie 
im Internet einsehbar sein. Außerdem hat BS ENERGY weitere technische Details auf ihrer Homepage veröffentlicht. 

In der Bürgermeistersprechstunde am 17.7. beklagten Bürger aus Bienrode den zunehmenden und lautstarken LKW-
Verkehr auf der schon wieder schadhaften Altmarkstraße; Anlieger der Rabenrodestraße in Waggum das wiederholte 
Nichteinhalten des Tempolimits von 30 km/h. 

Nächste Bezirksratssitzung

11. September 2014, 19.00 Uhr; Ort und Tagesordnung siehe Tagespresse.

Bezirksbürgermeister-Sprechstunde 
11. September 2014, 16.30 bis 17.30 Uhr, Bürgermeisterzimmer, Feuerbrunnen 3, Waggum

Sonnige Urlaubs- und Ferientage wünscht

Ihr Bezirksbürgermeister Gerhard Stülten  
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